._ X ..r.
_ %‘ﬁ‘: T D R
S

113 [ i b
»” :
%

S L

5 Piéces

92 m?

Réf. 840102352
349 000 €

Gargas
Maison a vendre (84400)
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Provence Home, I'agence immobiliere du Luberon, vous propose a la
vente, sur la commune de Gargas, une maison, batie en 1978 avec vue
sur le Luberon et sa campagne environnantelL.a maison, située dans un
secteur résidentiel caime pres des villages de Gargas et Roussillon, est
accessible par une petite route secondaire, €loignée des voies
principales. La propriété se distingue par son grand jardin de 1628 m2
avec un puits partagé, et un vaste espace de stationnement
comprenant un garage de 113 m2. A l'intérieur, le rez-de-jardin offre un

espace volumineux de 1138 m2, idéal pour le stationnement ...

Provence home, the real estate agency of luberon, is offering for sale a house in the
commune of gargas, built in 1978 with views of the luberon and its surrounding
countryside. Around the property the house is located in a residential area just a few
minutes from the villages of gargas and roussillon, in absolute tranquility, accessible
via a small secondary road and well-distanced from main roads. The exteriors of the
property situated in a residential area close to all amenities, this one-story property
will charm you with its views and outdoor spaces. Upon entering the gate, you will

PROVENCE HOME
349 RUE DES POULIVETS - 84580 OPPEDE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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